

A NIVEL MUNDIAL:

La mortalidad por malaria, tuberculosis y sida se redujo en 61% en dos décadas

El Fondo Mundial para la Malaria, el VIH y la Tuberculosis, el mayor proveedor de fondos internacionales para luchar contra este grupo de enfermedades, informó que en las últimas dos décadas se redujo en 61% la tasa de mortalidad asociada a estas patologías.

Se estima que esto representa 65 millones de vidas salvadas, gracias a una estrategia que se ha basado en movilizar recursos internacionales públicos y privados, y al mismo tiempo, generar una demanda tal por productos de prevención, de diagnósticos y tratamientos que sus precios se han reducido considerablemente.



El mayor acceso a diagnósticos y terapias ha reducido las muertes asociadas al VIH/sida.